
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0897/2023

Tultepec, Estado de México, 3 de septiembre de 2023

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DETIENE EN FLAGRANCIA A DOS HOMBRES
POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE EXTORSIÓN

- *Uno de los detenidos podría estar relacionado en la quema de una combi del transporte público; ilícito ocurrido el pasado 1 de agosto en Coacalco.*
- *Las detenciones se efectuaron en el marco de la aplicación del operativo “Blindaje”.*

La pronta atención a un requerimiento ciudadano, permitió que elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieran en flagrancia a dos personas por su posible participación en el delito de extorsión.

Policías estatales realizaban patrullajes preventivos en el marco del operativo “Blindaje” con el objetivo de inhibir delitos de alto impacto, focalizado en los lugares y sujetos generadores de violencia, cuando al circular sobre la avenida Venustiano Carranza, colonia Teyahualco, municipio de Tultepec, fueron interceptados por un hombre de nacionalidad colombiana, quien les informó que al interior de un establecimiento dos individuos exigían el cobro de dinero en efectivo.

De inmediato, los oficiales se acercaron al inmueble para intervenir en la situación, tras realizar una revisión apegada al protocolo de actuación encontraron a los sospechosos la cantidad que la víctima informó habían exigido; también aseguraron tres teléfonos celulares y dos motocicletas

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Luego de leer los derechos que la ley consagra detuvieron a Alejandro “N” de 32 y Arturo “N” de 42 años de edad, quienes fueron trasladados a las instalaciones de la Fiscalía General de Justicia con sede en Cuautitlán Izcalli, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe mencionar que uno de los detenidos es policía municipal activo del municipio de Tultitlán y el otro sospechoso de acuerdo a las primeras diligencias está identificado por miembros de Transportes Metropolitanos, como el sujeto que el pasado 1 de agosto del año en curso en la colonia Villa de las Flores, municipio de Coacalco, prendió fuego a combis del servicio público de dicha línea para ejercer presión y le fuera entregado el pago que demandaban, por lo que se extenderán las investigaciones.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.